



Rector de Unillanos integra junta directiva del Sistema Universitario Estatal

Villavicencio, marzo 31 de 2014. Bajo la dirección de la ministra de Educación, María Fernanda Campo, y la viceministra de educación superior, Patricia Martínez Barrios, se eligió la junta directiva del Sistema Universitario Estatal -SUE- para el periodo 2014- 2016, en la que el rector de Unillanos, Óscar Domínguez González quedó nombrado como suplente de la región oriente.

“Esta representación refleja la participación que viene ganando la institución en instancias nacionales. Es altamente significativo que Unillanos sea tenida en cuenta, aún más en este periodo en el cual se desarrolla toda la discusión para formular la política pública” resaltó el directivo.

El SUE, es un organismo cuyo propósito principal es congrega a los rectores de las universidades oficiales en torno a la optimización de los recursos, la implementación de condiciones para docentes y estudiantes, la creación de nuevos programas y de mecanismos de evaluación que conlleven a mejorar la educación superior en el país.

Domínguez González, manifestó que la reunión de rectores también sirvió para conocer, de parte de la Viceministra de Educación, el estado de la construcción de la política pública de educación superior para los próximos 20 años, y abordar otros temas relacionados a balances de recursos financieros y el marco de cualificaciones.

